

# Un sportif Défi des Puffins : rassasiés jusqu'au prochain !

Samedi, la première journée du « Défi des Puffins », organisé par le CDOS en collaboration avec la municipalité et en présence de nombreuses associations de protection de la nature, avait été plutôt axée sur les loisirs, la sensibilisation à l'environnement et aux jeux, la journée de dimanche a laissé toute sa place au sport. Cette deuxième journée a été rythmée par des ateliers de beach-tennis, beach-soccer, beach-rugby, ou encore tir à l'arc, qui ont fait la joie des enfants.

## Plus de 2 000 personnes

Malgré le clou de la manifestation restera le fameux Défi des Puffins, organisé en trois courses de différents niveaux.

Celle des « Experts » a réuni 16 équipes qui se sont affrontées sur une distance totale de 42 km, avec 4,5 km en kayak, 6,7 km de course d'orientation, 27 km à VTT et 3,8 km de trail pour terminer !

Les 24 équipes d'athlètes « Confirmés », ont parcouru une distance de 26,5 km, tandis que le parcours « Découverte », a réuni 12 équipes qui ont apprécié les dif-



Les Kayaks ont lancé le début des hostilités, suivis des VTT en équipes, avant l'épreuve de la course d'orientation.

férentes disciplines durant les 14 km du raid.

Une belle manifestation qui aura permis à plus de 2 000

personnes de se divertir en découvrant une multitude d'activités sportives, et surtout très nature avec la pré-

sentation des différentes méthodes de protection de notre bel environnement. Le tout pour la plus grande



(Photos C.M.)

satisfaction de Lucienne Riques, présidente du comité départemental Olympique et Sportif, venue constater

les succès auprès du public et des enfants, d'une telle opération !

C.M.

## La belle soirée caritative de Caval'Air Jazz

Une belle soirée où, mais pour laquelle malheureusement, le public n'était pas tout à fait au rendez-vous. Les membres de l'association présidée par Valérie Girard s'étaient démenés pour l'organisation de ce concert de jazz, proposé samedi soir à la salle des fêtes de Cavalaire. Ils ne cachent pas leur déception, en constatant que quelques tables n'avaient pas trouvé preneurs, la faute peut-être aux vacances scolaires.

La soirée était pourtant organisée au profit du Conservatoire du Littoral, les fonds devant aider à la restauration des caps Lardier et Tallat, ravagés par les incendies de juillet à La Croix-Valmer et Ramatuelle. Pour la centaine de personnes qui avaient fait le déplacement en revanche, la soirée a tenu ses promesses : un retour dans le Paris des années 50, offert par le quartet Marie-Laure Célisse et les Frency's, déniché dans la capitale où le groupe



Un peu plus de cent personnes ont profité samedi soir du concert de l'excellent quartet Marie-Laure Célisse et les Frency's.

(Photo C.D.)

est semblé-t-il prés. La chanteuse et ses talentueux musiciens, César Pastre au piano, Brahim

Haïouani à la contrebasse, et le jeune Lucio Tomasi à la batterie, ont revisité les classiques du jazz dans la lan-

gue de Molière et mis leur bonne humeur au service de la noble cause.

Le public s'est laissé entraî-

par les notes de Ray Charles, Nat King Cole, Charles Trénet, ou encore Claude Nougaro, et certains se sont même offerts quelques pas de danse.

Le maire de la commune, Philippe Leonelli, avait prêté la salle municipale pour l'occasion. Un geste salué par l'association, qui a fait du premier édile, présent samedi soir, le président d'honneur de Caval'Air Jazz. Dans l'assistance, on notait aussi la présence de Bernard Jobert, maire de La Croix-Valmer, qui avait aussi prêté du matériel, de l'adjointe et vice-présidente du conseil départemental, Muriel Lecca-Berger, et de la députée de la circonscription Serreine Mauborgne. Si les fonds récoltés par l'association risquent d'être moins élevés que ce qu'elle était en droit d'espérer, la soirée en faveur des zones sinistrées était, elle, bien à la hauteur.

C. DUPONT  
cdupont@nicematin.fr

## En bref

### Conférences

#### « Santé Bien vieillir »

Une série de conférences sur le thème de la santé est proposée en novembre aux personnes âgées de plus de 60 ans à la salle des fêtes de Cavalaire.

Rendez-vous à 10 h lundi 6 novembre afin d'aborder les besoins et les rythmes du sommeil, à 10 h lundi 13 novembre pour une conférence sur les soins et préventions, et enfin lundi 27 novembre, toujours à 10 h, sur le thème de la prévention des accidents de la vie courante. Rens : 04.94.64.45.20.

### Vide-greniers

L'association des commerçants, artisans et professionnels indépendants organise un vide-greniers ouvert aux particuliers le vendredi 10 novembre de 8 h à 18 h. Rens : 06.29.75.41.96.